A través de una carta

Pedimos el amparo al Defensor del Pueblo ante el desistimiento de la Fiscalía de Medio Ambiente

por su interés, la carta que la tos con amianto, que están en los asociación ha enviado al Defensor del Pueblo en contestación a la información que nos ha re- Confederación Hidrográfica del mitido sobre las actuaciones que, Tajo. según las distintas administraciones, se están llevando a cabo en consideramos que debería tener el entorno del barrio del Polígono de Toledo en relación a los ta de Comunidades, ya que se vertidos de amianto.

Tras agradecerle sus esfuerzos, le señalamos que "sin emencontramos algunas discrepancias entre lo que le manifiestan las administraciones y lo que nosotros constatamos sobre el terreno"

La Consejería de Medio Ambiente está procediendo a la cuque el resto están sujetos a aulargo en el tiempo... Y más con-

A continuación transcribimos, cleos con mayor cantidad de resmárgenes y cauce del Arroyo Ramabujas, que depende de la

En cuanto al Ayuntamiento, mejor comunicación con la Juncomprometió a realizar planes de vigilancia durante los trabajos de sellado, y lo está incumpliendo. bargo, hemos de indicarle que Asimismo, y así lo hemos solicitado al Ayuntamiento, es necesario señalizar los caminos y veredas que usan los vecinos para pasear y hacer deporte en las cercanías de los vertidos.

En lo referente a la Confederación Hidrográfica del Tajo, brición de dos de los focos de discrenamos absolutamente de residuos de amianto, mientras su postura, ya que solo asume su responsabilidad sobre los restorizaciones por parte del juzga- tos de amianto situados en el do, lo que puede ser un proceso cauce del arroyo, desentendiéndose del dominio público y de los cretamente, está por definir 100 metros de la zona de policómo se va a actuar en los nú- cía, en márgenes, taludes y ri-

▶ Nota aclaratoria

En la rueda de prensa ofrecida junto a la eurodiputada del Grupo parlamentario Unidos Podemos, Paloma López, nuestra asociación informó de la existencia de cinco casos de enfermedades relacionadas con el amianto en el Complejo Hospitalario de Toledo, que La Tribuna de Toledo situó, erróneamente en el barrio del Polígono. Como es lógico, de forma inmediata pedimos una rectificación al periódico.

En todo caso, bien haría el 'desaparecido" consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, en trabajar por la salud de las vecinas y vecinos del Polígono y de Toledo, estableciendo un protocolo de seguimiento y un estudio epidemiológico relacionado con la incidencia del amianto. ¡No nos meta en sus luchas políticas y recíbanos de que aún quedan restos.

de que la Junta de Comunidades sigue sin retirar los residuos de amianto en dos parcelas de su propiedad, concretamente en la calle Laguna de Arcas, a 50 metros de las viviendas y en la conocida como Barrio Avanzado, a unos 100 metros del vecindario.

residuos de amianto, y por tanto, potencialmente peligrosos para la salud, sobre los que no se ha planteado ninguna solución: la parcela sobre la que estaba construida la fábrica de Ibertubo, el denominado como camino de los depósitos y la Dehesa Cañete, esta última junto a un aeródromo y la vía del AVE.

Como verá, nuestra salud sigue en grave peligro, por lo que pedimos su amparo, toda vez que 2014 ante la Fiscalía General de raciones".

beras. Hasta ahora se ha limita- Medio Ambiente ha sido archido a retirar 12.000 kilos de vada, a pesar que dicha institufibrocemento del cauce, en el ción reconoce que se ha cometido un delito contra el medio Por otra parte, le informamos ambiente y la salud, que ya estaría prescrito.

Y un ejemplo del desamparo en el que nos encontramos es la dejadez de funciones de la Conseiería de Sanidad, cuvo titular se niega a reunirse con los afectados a pesar de que existen casos de enfermedades re-También existen zonas con lacionados con el amianto en nuestra ciudad, sin que se haya puesto en marcha un estudio sobre su incidencia ni un seguimiento sobre la población de riesgo.

Por último, nuestra asociación considera que la única solución definitiva es la retirada total de los residuos de amianto y su traslado a un vertedero controlado, porque el cubrimiento de los mismos supone dejar "una bomba de relojería activada sin fecha de la denuncia que presentamos en explosión para las futuras gene-

El cauce del Ramabujas tiene amianto

Representantes de nuestra asociación se han reunido recientemente con el subdelegado del Gobierno en Toledo, Fernando Sanz, para que nos aclarara la posición de la Confederación Hidrográfica del Tajo sobre la presencia de amianto en el cauce y dominio público del arroyo Ramabujas, ya que la Junta tiene previsto actuar en la zona para sellar los vertidos

El subdelegado nos trasladó la información que le había facilitado la CHT, según la cual, el organismo de cuenca asegura que ha limpiado totalmente el cauce de restos de

Por nuestra parte, le hicimos demuestran fehacientemente que la CHT falta a la verdad, la zona. Además, posterior-



Fibrocemento en el cauce del Ramabuias.

mente le hemos enviado las fotos para que a su vez se les reenvie a la Confederación.

Precisamente, la CHT está quardando un mutismo absosaber que tenemos fotos que luto sobre el amianto existente en la servidumbre de paso y el dominio público ya que aún quedan numero- hidráulico del Ramabujas, sos tubos de fibrocemento en que nunca debieron ser depositados allí.



La Eurodiputada se reunió con la Asociación de Vecinos.

El amianto llegará a Bruselas

amianto depositados cerca de con nuestra asociación. Toledo al Parlamento Europeo, tuación que suponen estos materiales, que se encuentran jun-Benquerencia. Así nos lo contó representantes de Toledo, con el amianto.

problema de los residuos de Paloma López, que se reunió tuación ante la Unión Europea.

con el fin de que estudie la si- regional de IU de Castilla-La llevando a cabo diversas inicia-Mancha, Juan Ramón Crespo, tivas en el Congreso de los Dinos comentó que la coalición está to al barrio de Santa María de preparando un viaje a Bruselas de foco en el grave problema del

Izquierda Unida trasladará el la eurodiputada de la coalición fin de que puedan exponer la si-

Asímismo, el grupo parla-Por su parte, el coordinador mentario Unidos Podemos está putados, que buscan poner el